

Pour une année de paix et de solidarité



2024 est terminée, quelle année désastreuse !

Sur le plan international, la guerre à Gaza, au Liban, en Syrie..., la guerre en Ukraine...

Sur le plan intérieur, la dissolution, le déni des élections législatives, la censure du gouvernement Barnier sitôt remplacé par son clone avec le gouvernement Bayrou, le désastre à Mayotte, tant humain que social, l'absence de mesures en faveur du climat, de la nature... il y a de quoi être en colère, vert.e de colère, et triste devant l'inaction sociale ...



Espérons que 2025 sera meilleure !

Avec les commissions thématiques du Parti, nous continuerons les formations pour les militant.es, des Journées d'été des écologistes, des actions pour expliquer nos propositions, du travail collaboratif pour affiner le programme, la consolidation locale et nationale du Nouveau Front Populaire, seul espoir pour la gauche et les écologistes...

Rendons l'écologie désirable, populaire, source de mieux-vivre, travaillons sans relâche pour la paix et la solidarité internationale, pour la justice sociale et environnementale



L'écologie politique, c'est plus de justice, plus de partage, plus de liens, plus de collaboration, de coopération, moins de compétition, plus de transports en commun, moins de pollution, plus d'agriculture bio, moins de produits toxiques... c'est la Vie !

Rejoignez-nous !

2025